
 

ACTA DE LA ASAMBLEA ORDINARIA DEL 24 DE FEBREO DE 2024 

 

ASISTENTES: 

Presidente:   Don Jesús Fermín Jiménez. 
Vicepresidenta:  Doña Mª Antonia Martínez de la Vega 
Tesorera:   Doña Covadonga Martínez de la Vega. 
Vocal:                Don Jaime González Valderrábano 
 
Asociados:   Cuatro asociados con derecho a voto. 
 

Doña Mª Antonia Martínez de la Vega ejerce las funciones de Secretaria debido a la 
ausencia del actual secretario. 
 

 
En Oviedo, siendo las 12 horas del día 24 de febrero de 2024, se constituye la Asamblea General Ordinaria 
de la Asociación de Bridge del Principado de Asturias (ABPA), en el Real Club de Tenis. 
 
La Asamblea ha sido convocada debidamente por Junta directiva de la ABPA con el siguiente orden del día: 
 

1. Lectura del Acta anterior 

2. Examen y Aprobación, si procede, de las cuentas del año 2023. 

3. Aprobación Cuotas año 2024. 

4. Aprobación Presupuestos año 2024. 

5. Análisis y valoración actividades realizadas durante el año 2024. 

6. Calendario y programa actividades año 2024 

7. Ruegos, propuestas y preguntas. 

PUNTO 1º.- 
 El presidente procede a la lectura del Acta de la Asamblea General Ordinaria de 2023 que es aprobada 
por unanimidad. 
 
 
PUNTO 2º.- 
 Se presentan las cuentas del año 2022. El saldo en la cuenta de la ABPA el 1 de enero era 9.550.91 y 
el 31 de diciembre, 8.896,42. Los movimientos más relevantes se detallan a continuación.  

Las cuentas son aprobados por todos los presentes. 

 

 



 

MOVIMIENTOS 

-INGRESOS: Aportación Licencias AEB  3.072€ 

-GASTOS 

-Mantenimiento Digital (la Caixa): 12,10 x 12= 145,20 
-Mantenimiento Cuenta (La Caixa): 30 x 4=  120 
-Alquiler Trastero ABPA: 50 X 12=   600  
-Web ABPA:      303,55 
-Aplicación informática Adobe Acrobat:   77,99  
-Árbitro Roscón Náutico:    100 
-Campeonato Asturias (17 mayo):   1.070  
-Villa de Gijón (marzo):150+150-50=   250 (Árbitro+ Premio-Uso material) 
-X Torneo Villa de Llanes (26/27 mayo):   488,40 
-Torneo Náutico Verano (Árbitro):   100 
-Torneo La Santina Tricolor 13 septiembre:  100 
-Nacional de Oviedo (nov.):150+100+40-50:  240 (Árbitro+ Premio+ trofeos-material) 
-Navidad Tricolor:     100 
TOTAL:       3.695,14€ 
  

PUNTO 3º.- 
 
Se mantiene en 40€ la cuota de la licencia federativa para el presente año. El Presidente explica que de esa 
cantidad, 25€ son para la ABPA, 12 son para la AEB y 3 son gastos de gestión, también informa que la AEB 
ha aprobado incrementar la licencia nacional para el próximo año en 5€. La Asamblea aprueba incrementar 
también la de la ABPA en la misma cantidad. 
 
PUNTO 4º.- 
 
PRESUPUESTOS 2023 
 
GASTOS: 
·Torneos nacionales  500 
·Campeonato ABPA  600 
·Torneo de Llanes  600 
·Torneos Clubs  400 
·Página web y material 500 
·Trastero   600 
·TOTAL    3.200€ 
 
INGRESOS: 
·Licencias   3.300 
·SALDO              +100€ de Superávit 
 
Los presupuestos son aprobados por unanimidad. 
 
 
 
 
 



PUNTO 5º.- 
 
Las actividades más relevantes realizadas durante el año 2023 fueron las siguientes: 
 
· 15-16 marzo.- Torneo Villa de Gijón RCAR 

· 18 marzo.- Asamblea General Ordinaria celebrada en el Real Club Astur de Regatas 

· 14-15 abril.-  Campeonato de Asturias. Celebrado en el Club de Regatas. 

· 26-27 de mayo.- Torneo de Llanes celebrado en el Hotel La Palma de Llanes 

· 14 de agosto.- Torneo Casino de Llanes 

· 08-09 de octubre.- Campeonato de España Equipos “Zonal Norte”. El presidente informa que este Zonal 

que lo alternábamos con la Territorial Gallega para la clasificación para la Final de Equipos Nacional, a 

partir de este año dicha clasificación se realizará con dos torneos clasificatorios online en RealBridge 

· 27 octubre.- Presentación y comienzo Curso Iniciación en el Real Club Tenis Oviedo con la asistencia de 41 

personas. A día de hoy continúan en torno a 30. 

· 24-25 de Noviembre.- Torneo Nacional de Oviedo. 

· Apoyo Clubs con subvenciones de material, apoyo torneos, árbitros etc 

PUNTO 6º.- 
 

CALENDARIO 2024 
 

Roscón Salinas   4 Enero 

Asamblea Ordinaria   24 Febrero 

Cto. España parejas    26-28 Abril Madrid 

Villa de Gijón   15-16 Marzo 

Primavera Tenis OVD  13 Abril 

Cto. España parejas    26-28 Abril Madrid 

Torneo de Llanes    17-18 Mayo 

Cto. Asturias     7-8 Junio RCTO 

Náutico Salinas    Julio 

Maratón Regatas    Agosto 

Casino de Llanes    Agosto 

Ribadesella     Agosto 

La Santina     Septiembre 

Convocatoria Elecciones ABPA     10 Septiembre 

Nacional OVD     22-23 Noviembre 

Navidad Tricolor    11 Diciembre (sin confirmar) 

Navidad Tenis OVD   14 Diciembre (sin confirmar) 



Inocentes RCAR   28 Diciembre   

 
 
 

 

PUNTO 7º.- 
   
· En el apartado de ruegos, propuestas y preguntas, el Presidente toma la palabra para comentar el elevado coste del 
Cto. De Asturias, superando los 1000€, por lo que propone eliminar los premios en metálico, práctica habitual en 
todos los campeonatos oficiales tanto nacionales como internacionales.  
 
· Pide la palabra Mª José Arias para sugerir, con respecto a la propuesta anterior, incrementar en 5€ la inscripción, 
pasando a 30€ por jugador, cantidad que apenas cubre el menú del día de la entrega de premios. Es aprobado por 
unanimidad. 
 
· El Presidente recuerda que este año procede la convocatoria de elecciones a la Presidencia de la ABPA, ya que se 
produjo el nombramiento el 13 de octubre de 2020 y el mandato tiene una duración de 4 años. 
 
· Mónica Gavela toma la palabra para transmitir la propuesta de una asociada. Consistía en la propuesta de organizar 
algún torneo que además del bridge implicara la realización de un viaje grupal por parte de los asociados de la ABPA. 
Contesta el Presidente que prácticamente no hay fines de semana libres en el calendario de la AEB y que por lo tanto 
todos los fines de semana se puede viajar por toda España y que simplemente habría que organizar los 
desplazamientos y el alojamiento. Eso no evita contratar y desplazar un árbitro y el consiguiente  e ingente material. 
 
· El presidente también sugiere lo conveniente que sería la realización de charlas informativas sobre el Reglamento 
de Pruebas y Competiciones, así sobre cómo se debería aplicar en la sesiones de juego. 
 
· El presidente retoma un tema pendiente, que es lo interesante que serían las charlas informativas sobre sistemas 
de juego y subasta. Acordando que se intentarán organizar. 
 

No habiendo más asuntos a tratar el Sr. Presidente cierra la sesión agradeciendo la asistencia a los presentes 

a las 13:40 horas. 

   El Presidente         La Secretaria 

            

   Don Jesús Fermín Jiménez               Doña Mª Antonia Martínez de la Vega 

 


